

Solothurn, 03.09.2024

Medienmitteilung

Zu den Regierungsratswahlen 2025

FDP-Parteivorstand schlägt Hodel/Lupi vor

Die FDP.Die Liberalen Kanton Solothurn soll mit Finanzdirektor Peter Hodel und Marco Lupi in die Regierungsratswahlen 2025 steigen. Dies empfiehlt der Parteivorstand der Delegiertenversammlung.

Am 25. September 2024 entscheiden die Delegierten der FDP.Die Liberalen abschliessend, mit welchen Kandidierenden die Freisinnigen ihre beiden Sitze im Regierungsrat verteidigen wollen. Der Parteivorstand unterbreitet ihnen den Vorschlag, die Regierungsratswahlen mit dem amtierenden Finanzdirektor Peter Hodel und Marco Lupi zu bestreiten.

Kontakt

› Stefan Nünlist, Parteipräsident:

+41 79 460 15 90